

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat - Depósito Legal A 9 - 1958

Afio XVI

Número 795 -

Elda, 20 Noviembre 1971

Precio: 4 pesetas

Se falló el concurso de bocetos nara el monumento al Zanatero

 Resultó premiado el proyecto de don Félix Villamor y don César Sánchez

El Patronato pro - Monumento al zapatero y su industria cele-bró sesión el pasado miércoles día 10, figurando entre los asun tos a tratar el de fallar el concurso de bocetos sobre el citado monumento.

Se habían presentado varias maquetas y bocetos, proceden-tes de diversos puntos de la pen insula, con mayoría de nues-tra provincia. Por unanimidad fue concedido el único premio a la maqueta presentada por el escultor don Félix Villamor Sánchez, de Toledo, en colabora-ción con don César Sánchez Soria, de Elda.

El proyecto se adapta a la forma del solar previsto para su (Continúa en CUARTA página)

Reuniones sobre una proyectada Mancomunidad de servicios entre Elda y Petrel

El pasado jueves, día 11, se celebró en el Ayuntamiento de Elda una importante reunión en la que intervinieron el Secretario general del Gobierno Civil de Alicante don Luis Romero Navarro; el Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de Corporaciones Lo cales, don Patricio Saura; el alcalde de Elda y miembros de la Corporación y representantes del municipio de Petrel.

El objeto de la reunión, se-gún hemos podido informarnos por medios no oficiales, era el de cambiar impresiones y establecer las bases sobre las que podría establecerse una Mancomunidad de servicios entre Elda y Petrel.

La necesidad de esta Mancomunidad se va haciendo cada vez más perentoria y urgente. Hay servicios públicos que ni Elda ni Petrel pueden acometer

separadamente, ya porque ha-cerlo significa un esfuerzo superior al necesario y un resul-tado inadecuado a lo que se aspira, ya porque la misma vinculación entre los cascos urba-nos y la misma identidad de problemas obliga a que no se puedan conseguir ayudas oficiales si no se acometen de una forma racional, esto es, conjuntamente.

Asuntos como la Estación De puradora de Aguas Residuales; Plan General de Ordenación Urbana, Matadero y otros servicios, están pendientes para su realización de que pueda lle-garse a un acuerdo sobre esta colaboración entre los dos municipios.

Las reuniones celebradas en ambas poblaciones, y las que se están llevando a cabo ahora, dan pie a la esperanza de que no tardará mucho en lle-garse a la única solución via-ble para salir del "impasse" en tan vitales asuntos que tienen planteados ambas poblaciones.

A. NAVARRO

El Consejo Local del Movimiento se suma a la petición de la Universidad de Alicante

El Consejo Local del Movimiento celebró sesión extraordinaria, presidida por don Antonio Porta, presidente del Consejo Local, en la que se adoptaron diversos acuerdos entre los que figuran los siguientes:

En relación al problema de de la Universidad de Alicante se tomó el siguiente acuerdo:

- a) Testimoniar el disgusto del Concejal Local del Movimiento de Elda por no haber sido incluido en las previsiones del III Plan de Desarrollo la creación de la Universidad de Alicante, de la misma forma en que se ha hecho con otras provincias a las que el Consejo Local felicita, congratulándose de ello
- b) Instar a nuestras primeras autoridades provinciales y al Consejo provincial para seguir luchando por que sea una realidad la Universidad de Alican-
- c) Involucrar en esta labor a los Procuradores en Cortes de representación familiar de la provincia, así como a los de otra representación y al Consejero nacional por la provincia.
- d) Que entretanto se lleve a cabo la transformación del Centro de Estudios Universitarios en Facultad de Ciencias y en Facultad de Filosofía y Letras v asimismo, la transformación de la Escuela Superior de (Continúa en CUARTA página)

Actos en conmemoración de la muerte de José Antonio

Celebrándose el próximo sábado, día 20, el XXXV aniversario de la muerte de José Antonio Primo de Rivera, la Jefatura Local del Movimiento ha organizado varios actos para conmemorar esta histórica fecha, actos que tendrán lugar según el siguiente programa:

A las 18,30, Misa Solemne en el templo de Santa Ana. A las 19, ante la Cruz del Monumento a los Caídos, ofrenda de una corona y de las cinco rosas simbólicas.

A las 20, en el salón de actos de la Jefatura Local del Movimiento, lectura del testamento de José Antonio y co-

Se invita al pueblo en general a la asistencia a estos

Reunión informativa del INESCOOP (Instituto Español del Calzado y Conexas)

EI INESCOOP (Instituto Español del Calzado, Sociedad Cooperativa) celebró una sesión informativa sobre sus fines y próxima actuación, en de actos de la FICIA. en el salón

El director general de la FI-CIA, don Roque Calpena Giménez, efectuó una amplia exposición de lo que es y lo que pretende ser el INESCOOP, manifestando que la necesidad de su creación se impuso a fina-les de 1969, cuando llegaron momentos críticos para la in-dustria y se puso de evidencia la inconvenencia de que cada (Continúa en CUARTA página)

CAMPANA



EQUIPOS DE CINE

1 Tomavistas 1 Proyector

13.000 ptus.

1 Tomavistas

1 Proyector EUMIG

19.000 ptus.

1 Tomavistas

1 Proyector Sonoro EUMIG



BASIL

Interrupciones en el suministro de energía eléctrica

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras redes, comunicamos a nuestros clientes que el domingo 21 de noviembre, nos vemos en la necesidad de interrumpir el servicio en los siguientes sec tores:

ELDA.—Sector comprendido entre las calles Jordana, Victoria, Fray Luis de Granada, Moscardó (desde Fal-Conde hacia arriba), de 8 a 14 horas.

Sector comprendido entre las calles Magallanes, Victoria, General Monasterio, Maximiliano García, Alicante, Castellón, Vázquez de Mella y General Yagüe, de 8 a 10 horas. Quedan sin servicio hasta las 14 horas las calles León XIII y Cura Abad, a la altura de la agencia Gómez.

Sector comprendido entre la Carretera de Sax hasta el Depósito de Aguas, de 8 a 14 horas.

Sector comprendido entre la Gran Avenida (números pares), General Monasterio, Maximiliano García, de 10 a 13 horas. Quedan sin servicio, hasta las 14 horas, las calles Murcia, Cura Abad, Castellón y León XIII entre Monasterio y Gran Avenida.

Sector comprendido entre las calles Virgen de la Salud, Agustín Cavero, Cura Abad, León XIII, Murillo (desde la agencia Gómez hacia abajo, entre Monasterio y Gran Avenida), de 8 a 14 horas.

Sector comprendido entre las calles Zorrilla, Mola, Ramón Gorgé, General Varela, Queipo de Llano, de 10 a 12 horas Sector comprendido entre las calles Queipo de Llano, Dahellos, Mola, Generalísimo, Cervantes y Cura Navarro, de 8 a 14 horas.

PETREL. — Sector comprendido entre las calles Independencia, San Vicente, Cristo, Castelar, Agost, Vista Alegre, San Antonio y Julio Román, de 8 a 14 horas.

Sector comprendido entre las calles Luis Andreu, Calvo Sotelo, Leopoldo Pardines, Cervantes, Menéndez Pelayo, Gabriel Payá y Ventura Navarro, de 8 a 14 horas.

Sector comprendido entre el Cuartel de la Guardia Civil, Maestro Serrano, Maestro Gue rrero y Maestro Albéniz, de 8 a 10 horas.

Sector comprendido entre las calles Luis Chorro, Gabriel

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, 20

D. Ramón Rico. Colón, 19.

Domingo, 21

D. Juan Rico. Chapi, 25.

Lunes y martes:

D. Emiliano Vera. Balmes, 14.

Miércoles y jueves:

D. Juan Verdú. Reyes Cat., 23

Viernes:

D. J. M. Hernández. Mola, 7.



HORARIO DE MISAS HOY, SABADO

En todas las parroquias de la ciudad, a las 8 de la noche, válidas para el cumplimiento dominical. En la Santa Cruz de Petrel, a las 7,30.

MARANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 8, 9, 11 y 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA — A las 8, 9,30 y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO.—A las 10 y 12 de la mañana y 5,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8,45 de la mañana.

LOS CORRALES.—A la 1 de la tarde.

SANTA CRUZ (Petrel).—A las 8,30 y 12,30 de la mañana.

Ejercicios de tiro de la Guardia Civil

Durante los días 25, 26 y 29 del actual, de 9 a 13 horas, las fuerzas de la Guardia Civil de guarnición en nuestra ciudad realizarán ejercicios de tiro real en el paraje conocido por "Casa Colorada", lo que se advierte al público en general, en evitación de posibles accidentes.

Payá, Perseguer y San Bartolomé, de 12 a 14 horas.

Rogamos nos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

HIDROELECTRICA ESPAÑOLA

Dr. D. Roberto M. González Aniorte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES
DEL SISTEMA NERVIOSO
Y MENTALES

CONSULTA:

Lunes, miércoles y viernes de 5 a 8 de la tarde, en

Edificio ELDA (Avda. Chapí) planta 2.*, letra E

772/ ... (alt.)

Interesante viaje a Barcelona, para asistir a una ópera en el Liceo

Pueden participar todos los aficionados que lo deseen

Como todos los años, "Amigos de la Música" ha organizado también éste su tradicional
viaje a Barcelona, para asistir
a una représentación de ópera
en el gran Teatro del Liceo. Este año el viaje tiene una particularidad extraordinaria: la de
que, aunque organizado por
"Amigos de la Música", podrán
participar en el mismo cuantos
aficionados lo deseen, aunque
no pertenezcan al Centro Excur
sionista.

Es realmente sugestivo e interesante este viaje, y su principal objetivo de asistir a una función en el famoso teatro barcelonés, cosa que para el que asiste por vez primera se convierte en un recuerdo imborrable.

La obra seleccionada este año es "Manon Lescaut" de Puccini ópera francamente atractiva, con una música deliciosa, extraordinaria escenografía y magnificos intérpretes y orques-

Con la colaboración de "Viajes Azor", "Amigos de la Música" invita a todos aquellos que
lo deseen a participar en este
viaje, que se efectuará en un
moderno y cómodo autopullman,
dotado de aire acondicionado.
La salida será en la mañana del
25 de diciembre, con comida
en Castellón y llegada a Barcelona al anochecer. Cena y habitación en un hotel de tres estrellas. Al día siguiente, pensión completa en el mismo hotel, con asistencia potestativa

por la tarde a la sesión del Liceo. El día 27, desayuno en el hotel y salida a continuación ha cia Elda, comiendo en San Carlos de la Rápita, y llegando a ésta al anochecer.

Los precios fijados son: Todos los gastos incluidos (a excepción de la entrada del Liceo), 1.740 pesetas; viaje con comidas en ruta (sin hotel ni comidas en Barcelona), 700 pesetas; viaje solamente en el autopullman, 350 pesetas.

"Amigos de la Música" ha realizado un verdadero esfuerzo para que cualquier aficionado pueda asistir a esta representación de ópera, por lo que espera la participación de todos los buenos aficionados.

Inscripciones en "Viajes Azor" o en Ferretería El Progreso. Pue de solicitarse asimismo, con la antelación suficiente, la reserva de la localidad para el Liceo que interese.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMBROS	PREMIABOS
Viernes, 12	012
Sábado, 13	824
Lunes, 15	759
Martes, 16.	036
Miérceles, 17.	774
Jueves, 18	

Turnos de Guardia de Tocólogos

(Para asistencia privada)

NOVIEMBRE:

20-21: Dr. D. Fran.º Susarte. 27-28: Dr. D. Hipólito Pérez. NOTA.—Los turnos comien-

NOTA.—Los turnos comienzan a las 12 horas del sábado y terminarán a las 24 horas del domingo. OCASION

Vendo PISO

en construcción Semiacabado: 57 000 ptas. (menos de lo entregado) COMPLETISIMO

RAZON:

Calle 18 de Julio, 62

Gran oportunidad

En Plaza de Castelar, haciendo esquina, se vende o se alquila, completa o dividida en dos locales,

Entreplanta Comercial de 150 m.º

Dos puertas de acceso - Dos servicios independientes - Escalera amplia y cómoda - Nuevo a estrenar Facilidades a Convenir, si es Venta. Razón: FINCAS ELDA — Avenida Chapí, 6

791/



CENTRO **EXCURSIONISTA** ELDENSE

La Junta directiva del Centro Excursionista Eldense tiene en preparación la celebración de una junta general de socios de la Ciudad Deportiva, en cuya asamblea se tiene el propósito de exponer y considerar todas las cuestiones relativas a la realización de la tercera y última fase de dicha Ciudad Deportiva. Ahora bien, como de conformi-dad con los estatutos de la citada Sociedad, a dicha junta general solamente pueden concurrir un total de unos ciento trein ta socios, que con carácter representativo son designados me diante sorteo, y como quiera también que la dirección ha con siderado que ésta es una ocasión excepcional en la que sería conveniente escuchar la opinión

Hoja de Caridad

CASOS

- 5.º Un matrimonio de ancianos, de 68 y 71 años, sin hijos ni familiares cercanos. No perciben pensión, ni tienen re-cursos de ninguna clase. Necesitan les ayudemos en alimentos y otros enseres de primera necesidad.
- 6.º Matrimonio de ancianos mayores de 67 años, sin pensión, con la sola ayuda de un hijo, que se encuentra en muy masituación por carecer trabajo. Igualmente, este caso necesita se le ayude en alimentos y demás cosas de primera necesidad.

Ayuda recibida para estos casos en la semana pasada 650 pesetas. Volvemos a llamar de nuevo a vuestros corazones, para pediros sigais colabo-rando, transmitiendo lo que Dios nos ha dado a nosotros compartiéndolo con estos hermanos que lo necesitan.

Entregas, como siempre, en Cáritas o en los buzones de las Parroquias.

de todos los socios que tengan algo interesante que exponer al respecto, se pensó en arbitrar un medio para conciliar ambas necesidades y a tal efecto, ayer viernes había de celebrarse en el Cine Rex de nuestra ciudad, con carácter oficioso e informativo, una reunión general para tratar del citado asunto.

Posteriormente se celebrará la junta general convocada, de acuerdo con los estatutos, y que tendrá lugar, Dios mediante, el próximo viernes 26 del actual.

OREDEN DEL DIA

1.º Lectura del acta anterior y aprobación, si procede.

2.º Presentación de cuentas del ejercicio anterior y presu-

puesto del próximo.

3.º Presentación de informes de actividades de las dis-tintas secciones del Centro.

Modificación de un artículo de los Estatutos de la sociedad.

5.º Presentación del proyecto, presupuesto y propuesta de financiación, de la tercera fase de la Ciudad Deportiva, para su aprobación, si procede. 6.º Ruegos y preguntas

Ruegos y preguntas.

SESION EXTRAORDINARIA DE "AMIGOS DE LA MUSICA"

Con carácter realmente ex-traordinario, la Sección "Ami-gos de la Música" del C.E.E. ha organizado para el próximo jueves, día 25 del corriente mes,

Precios del fabricante al consumidor:

Hilaturas de Fabra y Coats, Hebillas de Akroll y Rojo, Elásticos - Cordones - Botones - Remaches, Ojetes, Agujas 3 filos almacén Cuchillas cortar y Calados Craff-Tool y

Oiga, nada... Lo que Vd. pida en

HILATURAS TORRES FORNITURAS

María Guerrero, 55 - ELDA - Teléfonos 382060 y 380165

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

uto Escuela ROME

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- · Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convénzase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

un concierto en el que actuarán la violinista Mariana Sirbu Dancila y la pianista Victoria Stefanescu, interpretando obras de Mozart, Debussy, Saint - Säens, Tchaikowsky, Bela-Bartok y Netoiu.

Las dos concertistas citadas, ambas de nacionalidad rumana. vienen precedidas de gran renombre, figurando en primerísima fila entre los ejecutantes de su país y de Europa, por lo que la sesión ofrece un indudable interés para los aficionados.

El concierto tendrá lugar en el Aula del Sureste, a las 10,30 de la noche y la entrada, como siempre, será libre.

Exámenes para el Certificado de Estudios Primarios

El miércoles, día primero de diciembre, se celebrarán en el Colegio Nacional Padre Manjón, exámenes para la obtención del Certificado de Estudios Primarios, a los que podrán presen-tarse todos aquellos que lo hayan solicitado y los que presenten su solicitad hasta el próximo 27 del actual mes en la Sección de Enseñanza de las oficinas municipales.

Los solicitantes inscritos deberán presentarse dicho día en el citado Colegio Nacional, a las 9 de la mañana, provistos del Documento Nacional de Identidad o del Libro de Fami-

Se vende

en Edificio ERNES

Razón: Dahellos, 6-1.º Teléfono 38 16 45

MODISTAS

Se necesitan para trabajo tranquilo en sus domicilios

Interesadas: Presentarse en

Musicka La casa de las Novias

Gral. Mola, 35 - ELDA - Tel. 38 18 15

Sociedad C. D. ELDENSE

ELDA

Se convoca a ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA de Socios, e invitando a la Afición en general, para el día 26 de los corrientes en el Salón de Actos de la Delegación Comarcal de Sindicatos, a las 10 de la noche en primera convocatoria y 10,30 en segunda, con el siguiente

ODEN DEL DIA

- 1.º Lectura del Acta anterior y su aprobación si procede.
- 2.º Reorganización de la So ciedad
 - 3.º Ruegos y preguntas.

Dado el interés del asunto a tratar, le rogamos su más puntual asistencia.

El Presidente

Se vende CASA

en General Aranda, 62 RAZON:

Teléfone 38 02 35

APARADORAS

Las máquinas que cosen, pican y aparan, en

Casa JUANITO

se reparan.

Es un taller con el más completo y rápido servicio.

MAQUINAS DE ALQUILER

Gral. Monasterio, 132 Teléfono 381973 - ELDA

Página 2

Reunión informativa del INESCOOP (Instituto Español, del Calzado y Conexas

(Viene de la PRIMERA pág.)
uno de los sectores implicados
en la producción del calzado
—curtidos, hormas, productos
químicos, etc.—, se esforzara
aisladamente en resolver sus
problemas, en lugar de unir sus
tareas convirtiéndolas en unfa
sola, encaminada a la consecución del mayor éxito comercial
para el sector zapatero.

Esta tarea es la que está

comprometido a realizar el INES COOP, ampliando la faceta comercial del calzado con la finan ciera, la de investigación, la de moda, y la información, y otras.

Entre ellas, una de las más importantes es la de la investigación, de la que tan necesitada está la industria española del calzado, actualmente dependiente en su mayor parte de técnicas extranjeras. La urgencia de contar con una organización, reconocida oficialmente en España y el extranjero que garantice la calidad de los productos y materias que entran en

Se falló el concurso de bocetos para el monumento al Zapatero

(Viene de la PRIMERA pág.)
emplazamiento, colocando de
forma asimétrica una figura de
zapatero aislada y otra elevada
sobre un cuerpo central, que pa
rece ser de mujer. Varios cuerpos independientes presentan
frentes con relieves en los que
se muestran diversos aspectos
de la construcción del calzado.

El escultor-colaborador es residente en Elda desde hace años, habiendo estudiado escultura en Toledo, con Victorio Macho y otros maestros. Tiene realizadas numerosas esculturas en diversas poblaciones de España y el extranjero. la composición del calzado, está reconocida por toda la industria nacional.

El Instituto iniciará su funcionamiento con el gabinete de tendencias y moda y un centro de información comercial, a cuyas secciones se añadirán paulatinamente las que se han previsto en su constitución. El financiamiento de este organismo se hará con títulos de socio por importe de 6.000 pesetas reembolsables y una cuota de 500 pesetas mensuales. La FICIA, una vez finalice con el pago de varias importantes cuentas, lo que será en 1973, aportará una importante cantidad al INES-COOP, ya que ello contribuirá al beneficio de la industria asociada, que es la que está en-cuadrada en la FICIA, sin que esto signifique vinculación entre ambas ya que como se informó, el INESCCOP es organismo au-

La acogida que ha tenido es-organismo en Barcelona y Elche ha sido excelente. En la ciudad hermana estuvieron presentes en la reunión informativa más de 150 industriales, tenienanunciada su visita a la asamblea constitutiva más de doscientos industriales ilicitanos. En cuanto a Barcelona, se han recibido ya numerosos boletines. No podemos decir lo mismo de Elda, donde solamen te asistieron a esta reunión unos cuarenta industriales, cifra infima y que muchos achacaron al enrarecido clima que se ha crea do entre los industriales de la ciudad por las controversias sus citadas entre la FICIA y la Agrupación de Fabricantes de Calzado de Elda. Es de suponer que en la asamblea constitutiva, celebrada el viernes, día 19 habrá estado más nutridamente representada la industria eldense, que ha de resultar tan

El Consejo Local del Movimiento se suma a la petición de la Universidad de Alicante

PITANA", nueva.

(Viene de la PRIMERA pág.)

Ciencias Empresariales en Facultad, como rama de la de Ciencias Económicas y Empresariales.

e) Que a la mayor urgencia sea publicada la orden ministerial creando, en Orihuela, la Escuela de Ingenieros Técnicos de Grado Medio, en base a la promesa hecha por el Excmo. señor Ministro de Educación y Ciencia.

También se acordó programar los actos inaugurales de la Casa del Movimiento cuando esté completamente instalada,

beneficiada como las demás del sector por la actividad del Instituto.

El señor Calpena respondió a las preguntas que le fueron hechas por industriales presentes sobre el funcionamiento del INESCOOP, finalizando así esta esta reunión informativa sobre este nuevo organismo al servicio de la industria zapatera.

A. N.

ALELUYAS

Razón: Teléfono 38 12 81

MAQUINA DE MOLDEAR "OMIC", dos almohadillas

con garantia funcionamiento 60.000 ptas.

MAQUINA DE HACER LA CAJA, ITALIANA, modelo "CA-

LA PROXIMA JORNADA

Melilla-Huelva
Cacereño-Linense
Murcia-Olimpico
Ilicitano-Ceuta
ELDENSE-Linares
Sevilla At.-Triana
Jaén-ESP. SAN VICENTE
Ceuti-Cartagena
At. Malagueño-Badajoz
Portuense-Valdepeñas

¡Con lo contentos que fuimos hacia el río Gudalquivir, y lo maltrechos y tristes que regresamos de allí!

Con el colista del grupo ibamos a hacer morcillas, y fue al contrario, el Triana nos "bailó" por seguidillas.

Dicen que segundas partes para nadie fueron buenas, pero a nuestro Deportivo le sale hasta la gangrena...

Cero a cero en la primera y enseguida, cuatro roscos. Pusieron a la afición poner los semblantes foscos.

¿Qué le pasa al Deportivo que antes era cuál gigante y ahora le toman el pelo de una forma repugnante?

Lo que sí sabemos todos es que hay que poner remedio: antes de que no lo tenga y que nos quiten de enmedio.

Mañana viene el Linares que sólo ganó un partido: ¡maldita gracia tendría que nos diera un buen metido!

Si ya nos tiene con tirria el ser los más goleados, figurarse qué sería si los vemos aumentados.

¿Será mañana el comienzo de la recuperación? Quizá, pero es fuera donde tendremos la salvación.

El Duende aconseja que recemos a San Pepico para que triunfe el Eldense y el Linares hinque el pico.

DUENDE AZULGRANA

Venta de <u>locales comerciales</u> y <u>pisos terminados a 228.000 ptas.</u>

Facilidades de pago INFORMACION:

Sr. Rodríguez. C/. Donoso Cortés, 112-3.°-C Teléfono 38 01 84

ELDA

Inauguración de dos cursos de aparadoras en Benejama

La pasada semana se desplazaron a la población de Benejama el director general de la Agrupación Sindical de Fabricantes de Calzado de Elda, don Francisco Navarro Pariente, y el Gerente de la Obra de Promoción Profesional Obrera, don Diego Martín Pujol, para proceder a la inauguración de dos cursos de formación de aparadoras en la citada población.

Estos cursos han sido organizados por la citada Agrupación y el P.P.O y constarán de dieciéis puestos cada uno, con 32 en total, con maquinaria facilitada por una prestigiosa ca-

Agrupación Médico Quirúrgica

La Agrupación Médico-Quirúr gica de Elda celebró sesión científica extraordinaria el día 11 del actual, como inauguración del Curso. Presidieron la misma el doctor don José Sánchez Sanjulián y el doctor don Angel Pascual Megías y en representación del Presidente del Colegio, el doctor Rico Jara, Presidente del Distrito.

Tras un resumen del curso pasado, a cargo del doctor Sr. Candelas como secretario, hizo la presentación del ilustre conferenciante Profesor doctor don Joaquín Berenguer Lapuerta, Jefe de los servicios de Patología Digestiva de la Ciudad Sanitaria "La Fe" de Valencia, como uno de los máximos prestigios de la Gastroenterología de Levante y que, formado prin cipalmente en las Clínicas de Caroli y de Gutmann de París, es un joven y prometedor valor de la Medicina Española.

Desarrolló su anunciado tema "Colitis ulcerosa y enfermedad de Crohn", basando su conferencia en la experiencia del estudio de estos enfermos en el Servicio que dirige y auxilliado con una completa presentación de diapositivas, estadísticas y juicios personales acerca de esta cada día más frecuente enfermedad.

Asistieron a la sesión la casi totalidad de los médicos del dis trito sa de máquinas de coser. El local ha sido instalado en la planta baja del Ayuntamiento.

Ha tenido una gran aceptación entre el vecindario la convocatoria de estos cursos, habiéndose inscrito en los mismos ciento seis aspirantes, con la particularidad de que entre ellos figura un matrimonio, cosa no descabellada si tenemos en cuenta que el aparado fue en sus principios un trabajo de hombres y aún hoy lo realizan hombres en centros productores extranjeros.

Es propósito del Ayuntamiento de Benejama constituir una
Cooperativa Industrial de Aparado, vinculada a la Agrupación
Sindical, escogiendo el jefe o
presidente de la misma entre
las más destacadas aparadoras
que superen el curso.

El curso tendrá una duración de cuatro a cinco meses. Proximamente se dará comienzo un nuevo curso en Villena, en colaboración con la Sección Fe menina, y posteriormente en Castalla.

El deseo de la Agrupación siempre con la colaboración del P.P.O., es extender la creación de estas Cooperativas Industria les de Aparado al mayor número posible de pueblos, sin concentrarse en uno o dos solamente, con el fin de facilitar a los industriales la solución de uno de sus problemas de producción más acuciante como es la falta de aparadoras.—A. N.

"Valle de Elda"

Se hacen toda clase de PLATAFORMAS DE COR-CHO Y AGLOMERADO

Razón:

En Elda, teléfono 38 08 57 En Petrel, calle Gabriel Payá, 41.

"Amigos de la Música" dedicó su sesión a las demás secciones

La sección AMIGOS DE LA MUSICA del C.E.E. ha incluido, dentro del ciclo actual, una serie de actos proyectados hacia las demás secciones de la Sociedad.

El primero de ellos se llevó a efecto el pasado jueves. Fue dedicado a la sección de montañismo y fueron proyectadas dos películas que gentilmente ha cedido la Embajada Británica; dos títulos interesantes, que merecieron muchos aplausos de la gran concurrencia: LAS SILFIDES de Chopin y EL RESCA-TE

La primera de ellas está basada el famoso ballet del compositor polaco. Corto docurriental que nos mostró una selección de escenas a cargo de
MARGOT FONTEYN, eximia bailarina clásica. La segunda película nos muestra la odisea de
un grupo de rescate en su tarea de salvar la vida a dos
montañeros que quedaron accidentados en unas montañas de
Escocia.

Fueron ampliamente comentadas ambas proyecciones.

Hizo la presentación don Luis García Marín, vocal presidente de la Sección AMIGOS DE LA MUSICA, quien con breves rasgos subrayó el deseo de esta sección de colaborar, de estretodas las demás que componen nuestro CENTRO EXCURSIONIS TA ELDENSE. En nombre de la sección de montañismo contestó don Juan Manuel Maestre, agradeciendo la prueba de amis tad; éste mismo, con fácil palabra, hizo unos comentarios acerca de las proyecciones y mantuvo posteriormente un coloquio animadísimo, en el que tomaron parte muchos asistentes.

Una sesión, en suma, muy atractiva porque hizo acudir una gran cantidad de componentes de ambas seciones, en su mayoría jóvenes, que no ocultaron la satisfacción que les había producido el acto que comentamos.

Su traje a medida en

YAGO

4.750 ptas.

Con la línea actual

En los colores de moda

- Cobalto
- Munich
- · Atlántico
- Tiziano
- Berenjena
- · Llama
- Musgo
- Hatra
- Teja
- Militar
- Yema

791/816

Venta de PISOS desde 240.000 pesetas PISOS de 4 habitaciones y comedor desde 320.000 pesetas Situados al final de la calle General Massardó

Visiten el piso piloto

calle General Moscardó
INFORMACION: Constantino Sáez Callado

CONSTRUCTORA VALLE, S A.

Calle Onésimo Redondo, 18, altos - Teléfono 38 12 13 - ELDA

758/.

Página 5

Inscripciones efectuadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

NACIMIENTOS

Día 19 de octubre de 1971 .-Pablo, hijo de Ignacio Pérez Rico y María de los Angeles Vera Masegosa.

Día 21.-Concepción Pilar, de José Luis Sánchez Maestre y Concepción Carpena Gascón.

Día 22.—Juan José, de Miguel Mendiola González y Carmen Gil Chornet.

Día 24.-Rafael, de Rafael Ló pez Giménez y María Teresa Muñoz Aguilera. María, de Nazario Jarquez Calero y Francisca Díaz Gómez. Rafael, de Juan Antonio Rubio Guerrero y Am-

paro Verdú Cantó. Día 25.—José Antonio, de José Benítez Barroso y Salvadora Morales Rodríguez. Pablo, de Francisco Sogorb Gómez y María Adela Mira Verdú. José Ja-vier, de José Pérez Pacheco y María del Carmen Rico Bañón. María Teresa, de Juan García Sáez y Luisa Payá Verdú, José Joaquin, de Pedro Sarabia López y Ascensión Gómez Fernán

Día 26.—Concepción, de Ga-briel Ferris Romero y Concepción Gambín Rocamora, Roberto, de Juan José Navarro Rico y Antonia Mira Hernández, Fran cisco, de Francisco García Martínez y Antonia Ibáñez Gómez. Día 27.—María Begoña, de

Alberto Peinado Marco y Vicen-

ta Rico Blanes

Día 28.-Francisco Javier, de Mateo Santa Carrión y Ana María Rodríguez Sanz. Javier, de

DEMOGRAFI

Antonio Gigante Navarro y Do-lores Moreno Fontarrosa. María del Mar, de Manuel Francisco Marhuenda García y Joaquina Terol Medina. Rosario, de Rafael Martínez Giménez y Rosario Izquierdo González.

Día 29.—Salvador, de Salva-dor Bernal Pérez y Pilar Mejías

Navaias

Día 30.-Ana Pilar, de Francisco de Borja Jiménez Cortés y María del Pilar Juan Vera. Antonio, de Jesús Blázquez Arenás y Micaela Escudero Rueda. Javier, de Pedro Segura Poveda e Isabel Ugena Onrubia.

Día 31.—David, de Godofredo Giráldez Ceballos y María Maes

Giraldez Ceballos y Maria Maes tre San Nicolás.

Día 1.º de noviembre.— Al-mudena, de Carlos Gonzálvez Aguado y Juana Alonso Martín. Miguel Angel, de Enrique Jimé nez Jiménez y Flora Gracia Jiménez.

Día 2.-María José, de Vicen te Rico Monzó y Josefa Gonzá-lez Romero. Daniel, de Raúl Co-Ioma García e Irene Muñoz Pina. María Ester, de José María Piqueres Mira y Virtudes Olcina Medina.

Día 3.—Juan Pedro, de Juan Pedro Sánchez Garrucho y Ma-ría Sáez González. Javier Carlos, de Alfonso Cristóbal Picó Pérez y Remedios Albert Deltell.

Día 5.-Antonia, de Félix Ruiz

Barrot y Pilar Henares Alfaro. Carlos, de Octavio Arráez Payá y Emilia María Jesús Pérez Verdú. Armando, de Armando Her-nández Rico y Juana Munera Fernández.

MATRIMONIOS

Día 26 de septiembre.—Nor-berto Aguado Herrero con Mag dalena Inmaculada Gómez Pérez (Santa Ana).

Día 2 de octubre.—Alejandro Ortega Medina con María Zoraida Penalva Abellán (Inmaculada). José Navarro González con Dolores Muñoz Guill (Inma-González culada). Antonio Gil Zapata con Eulalia García Mateo (Inmacula-

Dia 3.-Miguel Angel Delgado con Juana Delgado Gala (S. Ana). Francisco García Ripoll con Concepción Griñán Cifuentes (Santa Ana). José Pérez Rico con Antonia Moya Moreno (Santa Ana).

Día 9.—Amador Pérez Gon-zálvez con Ana María Monzó Albújer (Inmaculada). Francisco Antón Torregrosa con Francisca Martínez Delicado (Inmacu-

Día 10.-José Martínez Navarro con Isidora Sanz Rodríguez (Inmaculada).

Día 11. — Antonio Rodríguez García con Dolores Picó Albert (Santa Ana). Angel Vicedo Payá

con Araceli Pagán Amat (Santa Ana).

Día 12.—Francisco Ruiz Amor con Emilia Flores Moreno (Inmaculada). José Luis Montilla Iborra con Amparo Orgilés González (San Francisco de Sales). Julio Beneit Guarinos con Mercedes Maestre Payá (Santa Ana)

Día 14.—Antonio Blanco Vidal con María del Carmen Andreu González (Inmaculada).

Día 16.—José Antonio Saura Ruiz con María Mercedes Es-truch Maestre (Inmaculada).

Día 17.- Manuel Díaz Martínez con Josefa Albert Beltrán (San Francisco de Sales).

Día 23.-Antonio Amorós Mar tínez con Elia Pérez López (S. Francisco de Sales).

Día 24. - Salvador Martínez Pérez con Angeles Pérez Hernández (Santa Ana).

Dia 25. - Guillermo Castells Adriaensens con Aurelia Amat Beltrán (Santa Ana).

DEFUNCIONES

Día 8 de noviembre. - María Jesús Berenguer Mollá, de 75 años de edad.

Día 9. - Carmen Navarro Gijón, de 74 años.

Día 12.-Francisco Javier Cañadas Tineo, de 3 meses.

Día 14. — Concepción Rams Badener, de 79 años.

RESUMEN

Nacimientos	 	 34
Matrimonios	 	 21
Defunciones	 ****	 4

Damos hasta 7.000 pesetas

de su LAVADORA AUTOMATICA o NORMAL usada, deteriorada o averiada, si nos compra ahora cualquiera de los 13 modelos AEG que tiene para elegir... y desde 15.900 pesetas

ADEMAS GRAN FACILIDAD DE PAGO

sólo por muy poco tiempo

SOLICITE INFORMACION EN

Establecimientos DOMENECH

GOLES.-En la primera mitad no se marcó ninguno, abriéndo-se el marcador a los 14 minutos de la segunda parte por obra de Caravallo, para el equipo local. Un minuto después, en un brioso contrataque eldense, Toledo, a pase de Sindo, mar-caba de cabeza el gol que igua laba momentáneamente la contienda. Apenas puesto el balón



en juego, el Triana se adelanta nuevamente, al conseguir su segundo gol por medio de José, y dos minutos más tarde aumen taba la diferencia Manolín al conseguir el tercero. Por último, 4 minutos después, en pleno desconcierto de la defensa azulgrana, Aragón, totalmente solo ante Alonso, conseguía el cuarto gol del Triana. A los 27 minutos, pudo el Eldense acortar distancias al serle concedido un penalti por falta a Cubi-che, pero el castigo, lanzado por este mismo jugador, fue a parar a las manos del portero trianense.

PARTIDO. - Se esperaba en Elda con gran expectación este encuentro ante el colista del Grupo, de cuyo campo se confiaba en conseguir algo positivo y quitar así el mal sabor de boca que dejó el desastroso encuentro de Copa ante el Gan-día. También había llegado a decirse entre la afición eldense, que del resultado de este partido dependía la continuidad en el equipo de algunos elementos del mismo. Pero lo cierto

Triana, 4 Eldense, 1

verdad es que el Deportivo volvió a tener una de sus tardes aciagas y desmoralizadoras, limi tándose a defenderse en la primera parte y saliendo en la segunda con una evidente desven taja ante sus rivales. La delantera demostró una vez más su incapacidad goleadora y la defensa naufragó por completo co mo línea, situándose así en cabeza de una clasificación poco satisfactoria: la de los equipos más goleados del Grupo.

ARBITRO.-Fue el señor Moreno Zallas, que recibió numerosas protestas de los jugadores eldenses, por considerar que el cuarto gol había sido precedido de fuera de juego, resul-tando su labor de matiz discretamente casero

ALINEACIONES

TRIANA.-Paco; Silva, Camino, Garrido; Parra, José; Manolin, Caravallo, Calero, Martinez y Aragón.

ELDENSE. - Alonso; Estrela, Toledo, Cascales; Gandía, Esclápez; Sindo, Lezcano, Botella, Aranda y Cubiche. Al comenzar el segundo tiempo, lalesias sus tituyó a Lezcano, y a los 17 minutos, Alexandre a Esclápez.

Milagritos Olivares

Señora, señorita:

No lo oivide, en sólo 48 horas tendrá su encargo hecho completamente a su medida. Edificio ERNES, escalera 3 5.º piso, letra G. - ELDA 785/96

DIVISION TERCERA

(Grupo IV)

Resultados y clasificación

Linense, 0; Melilla, 1 Olímpico, 1; Cacereño, 1 Ceuta, 0; Murcia, 0 Linares, 2; Ilicitano, 0 Triana, 4; ELDENSE, 1 Español, 0; Sevilla At., 0 Cartagena, 1; Jaén, 1 Badajoz, 4; Ceutí, 0 Valdepeñas, 1; At. Malag., 1 Huelva, 1; Portuense, 1.

		1	G	E	P	F	C	P	PR	
1	Murcia	9	6	2	1	19	8	14	+ 6	;
2	Ceuta	9	4	5	0	11	5	13	+ 3	
3	Olímpico	9	6	1	2	20	14	13	+ 3	
4	Cartagena	9	4	4	1	16	11	12	+ 2	1
5	At, Malagueño	9	4	8	2	16	7	11	+ 3	
6	Portuense	9	4	3	2	10	8	11	+ 5	
7	R. Huelva	9	3	4	2	11	7	10	= 0	,
8	Badaioz	9	4	2	3	16	12	10	= 0	
9	Cacereño	9	3	3	3	11	9	9	_ i	
10	Real Jaén	9	3	3	3	9	12	9	+ 1	
11	Valdepeñas	9	- 3	2	4	11	13	8	_ 2	
12	Ilicitano	9	3	2	4	9	11	8	= 0	
13	B. Linense	9	1	5	3	5	8	7	_ 3	
14	Sevilla At	9	1	5	3	5	9	7	- 1	
15	ELDENSE	9	2	3	4	11	18	7	- 1	
16	Linares	9	2	3	4	5	12	7	_ 3	
17	Africa Ceuti	9	2	3	4	6	15	7	_ 1	
18	Melilla	9	3	. 0	6	10	12	6	_ 2	
19		9	2	2	5	4	15	6	_ 4	
20	Total Control of the	9	2	1	6	8	12	5	- 5	
	I nana	100							-	

FINCAS ELDA

Agente de la Propiedad Inmobiliaria D. ALFREDO GARCIA POVEDA

- Compra venta de fincas rústicas y urbanas.
- Pisos, solares, chalets, locales comerciales. Terrenos para industrias, parcelas para la construcción de chalets y casas de campo, etc.
- Alquiler de pisos y locales comerciales. Hipotecas y operaciones de crédito en general. Venta y alquiler de fincas, pisos y apartamentos en Ali-
- cante y playas de la provincia.

ASESORAMIENTO SOBRE INVERSIONES

Oficina: EDIFICIO «ELDA». Avenida Chapi, 6 - 1.º - D

Hoy, inauguración del nuevo local de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos

La Junta Central de Comparsas continúa su habitual traba-Esta semana las noticias que podemos dar, se refieren a la preparación de la II Semana del Humor que tendrá lugar en el próximo mes de abril. Ya dentro de muy pocas fechas, se podrán dar a conocer los nombres de conferenciantes para la citada Semana humorística. Nom bres conocidísimos como Alva-ro de la Iglesia, P. García, etc., pudieran ser muy bien quienes amenizaran con sus charlas las noches de la Semana del Humor.

Tiro de pichón a caja

Con once escopetas, todas de la localidad, celebró la Socie-dad de Tiro y Caza de Elda, su segunda tirada, el pasado sábado, día trece de los co-rrientes, valedera para el Campeonato de Regularidad 1971-

Igual que el sábado pasado, ningún tirador cubrió la tirada, compuesta de seis pichones. Con cinco de seis, quedaron los señores Luis Pau, Ramón Callado y Blas Torres. Tras re-partirse el premio en metálico, pusieron en juego el trofeo, consistente en una medalla deportiva de plata, en una poule a brazo en la que tomaron parte nueve escopetas más, que-dando empatados al pájaro tres el señor Callado con Joaquín Sánchez que, repartieron el pre mio en metálico, adjudicándose el primero la medalla de plata. Hubo una segunda poule a brazo que ganaron los señores Pau y Manuel Grau Porras, cuyo tirador fue la nota de la tarde, ya que por los muchos años que lleva residiendo en Perú ha adquirido la peculiar forma de tiro peruano, habiendo dado muestras de ser un buen tirador, aún a pesar de que esta tarde no le acompañó la suerte.

El pasado domingo contrajeron matrimonio en nuestra ciu-dad don Santiago Mellado Bellod y la encantadora joven, Esperanza Vera y Guarinos, hija del presidente de la Junta Central de Comparsas. Nuestra enhorabuena a la feliz pareja, y en especial al amigo Jenaro y familia.

Hoy sábado, 20, a las 6,30 de la tarde será inaugurado el nuevo domicilio social de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos, que como todos nuestros lectores y com-parsistas sabrán, está situado en la calle Lope de Vega, 3. A la inauguración se ha invitado a nuestras primeras autoridades y a diversas entidades de nuestra población.

Ya se han encargado los trofeos, para premiar a la me-jor escuadra de nuestras fies-tas, dichos trofeos serán ex-puestos para que los compar-sistas puedan admirarlos, y de esta forma tener más responsabilidad, a la hora de tomar parte en los actos de fiestas.

Es muy posible que un gru-po de "Majorettes" actúe en nuestras fiestas; esa es la intención de la Junta Central, pero todo depende de los presupuestos.

JUAN DELTELL

MANUEL

Materiales de Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

GLORIA (Local climatizado)

(Local dotado con los máximo: adelantos del cine moderno)
Colosal estreno en color

UNA CITA por Omar Sharif y Anouk Aimée

por Omar Sharif y Anouk Aimée

LA DILIGENCIA DE LOS CONDENADOS por Richard Harrison y Erika Blano

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

ALCAZAR

Gran programa doble en cinemascope y tecnicolor

MISTER JERICO
por Patrick Mc Nee

Besos robados

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

Tres grandes películas

H A M E L I N Un tren para Durango Marinos a la fuerza

AUTORIZADO TODOS PUBLICOS

Castelar

Magnifico programa doble con la reposición en color

QUO VADIS? Rebert Taylor y Dehorah Kerr

Marinos a la fuerza
por Stan Laurel y Oliver Hardy
AUTORIZAD J TODOS PUBLICOS

FRANÇOIS TRUFFAUT.

elpegueio Savalando

STAUVA A

Cervantes

Grandioso estreno del film basado en la novela de Corín Tellado

Tengo que abandonarte por Jaime Toja y Esther Riera Más allá de la ley por Lee Van Cleef (color)

AUTORIZADO MAYORES 18 . NOS

COLISEO

Tres grandes películas

La fuga de Tarzán

Oeste sin fronteras

La marca del hombre lobo

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

IDEAL - REX - GOVA

Sensacional estreno

Llamarada
Tecnicolor - Raquel Welch
Si hoy es martes,
esto es Bélgica
Cinemascope-Tecnicolor

MAYORES 18 AÑOS

CINE LIS

(Sólo Fábado y Domingo)
Fantástico estreno. Bl último
film de Francoise Trufautt

EL PEQUEÑO SALVAJE

Una polícula adulta que podrán ver sus hijos y reposición del film en teenicolor de Walt Disney

LA CENICIENTA

TOLERADO MENGRES

REGIO (Petrel)

Sábado y Domingo Reposición del film en cinemascope y tecnicolor

Los dientes del diablo
Anthony Quinn y Yoke Tani

Secretissime Tecnicolor

MAYORES 18 AROS

CANTO

Segunda semana de éxito de la superproducción en tecnicolor

EL PRECIO DEL PLACER

por Avco Embassy y Britt Ekland

NO SOMOS NI ROMEO NI JULIETA

por José L, López Vázquez - Color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CINE

Tengo que abandonarte

Nacionalidad: Española, Director: Antonio del Amo. Intérpretes: Jaime Toja, Esther Riera, Gisia Paradis.

Un ingeniero plantea a su novia el problema de que han de convivir antes del matrimonio para saber con anticipación si podrán tener descendencia. Este original conflicto se basa en que el ingeniero, de ascendencia musulmana, con arreglo a las tradiciones familiares, perderia toda la inmensa fortuna

CAPRI

El oro de los Rothschild

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Tres grandes películas en color

La viuda soltera

Sin aliento

de su padre en el caso de no tener hijos. Este es el dilema que se plantea entre los prome-Termina en la página siguiente



General Aranda, 2 Teléfono 381365

REVELA SUS CARRETES DE AFICIONADO EN BLANCO Y NEGRO EN

12 horas

GLORIA

HOY - HOY - HOY



La diligencia de los condenados

Color - por FERNANDO SANCHO

(Autorizado mayores 18 años)



Otro tropiezo. Esta vez en Se villa. ¿Sería por Soleares?

No hay duda. De flamencos no tendremos mucho, pero de goleados... Según Radio Elche, el equipo tiene fondo, técnica, táctica... Sólo nos falta saber qué es lo que no tiene.

Lo gracioso es que siempre se destaca a los defensores eldenses, a pesar de las goleadas. Entonces, ¿qué hacen los demás?

Al principio se decía que estaban en un "bache". Lo que me gustaría saber ahora es dónde están y lo que hacen.

Aracil, otra vez lesionado. Una campaña completa le contempla.

El Recrativo Eldense se refuerza, y el "tandem" González,
Garcia puede contar ya con
Junquera, defensa central, Busquier --que no es otro que el
conocido Petaca-- centro delantero, y Pericás, interior. Estos
ya irán el domingo a Monforte,
lugar donde el Recreativo juega
en partido oficial. Ni que decir
tiene que le deseamos suerte,
mucha suerte.

El Deportivo ya está bajo la "batuta física" de Pepe Amat, que, de adjunto de "mister" Ro mero, quiere ayudar a enmendar la marcha de este Deportivo de nuestras penas. Y lo van a lograr, ya verán Vds. como lo logran.

Mañana excursión de los mon tañeros del Centro Excursionista Eldense a Onteniente, para participar en la marcha de veteranos, que promete ser muy bonita, ya que allí estará la flor y nata del Montañismo provincial y regional. No es puntuable, pero sí muy interesante. Es decir, como todas, y todo cuanto hace y organiza este organis mo deportivo eldense, que debe ser tomado como modelo, en

Elda, en la provincia y hasta en España entera. Ni más ni menos, y sin exagerar lo más mínimo.

Esta noticia sí es buena. Ha aparecido un Pizarro de balonmano en La Coruña. Está jugando un campeonato y van los terceros. Lo componen chavales de Elda y uno de Petrel—que para el caso es lo mismo— y son estudiantes de la Universidad laboral de aquella plaza gallega. Nuestro saludo a los estudiantes pizarristas, y que revivan los colores de nues tro inolvidable Pizarro, máximo exponente del deporte de Elda de todos los tiempos. Saludos, Pizarristas de Elda.

Los nervios atenazan a la afición eldense en general, pero no creemos que llegue al equipo. Pero no está de más que se tomen medidas para evitar nervios frente al Linares, que no va bien clasificado, ni parece ser que dispone de nada temible. Con todo "Mister" Romero, tomará sus precauciones, para asegurar el tanteo de mañana, que esperamos sea muy bue no, y no hay motivos para dudar. Así que mañana dia de victoria y... se acabaron los nervios.

CARPINTERO

Se vende

PISO CENTRICO con teléfono.

Propio Médico, Abogado o similares

Llamar al teléfono 38 21 46

SE VENDE CHALET

Tipo castellano

Nuevo - A estrenar con Agua y Luz - Amplia zona Verde

Razón: Teléfono 380235

792/...

25 % de descuento

en COCHES y CUNAS NIÑOS y
ARTICULOS DE BEBE

Andadores - Tronas - Parques - Sillas
ULTIMOS MODELOS

Establecimientos DOMENECH

795 8

Se necesitan

Una encargada de aparado, aparadoras, un desvirador y cortadores

RAZON:

Gómez Rivas S. A. c/ Gral. Varela, 12 Teléfono 38 09 22

7941 ..

CINE

Viene de la página anterior

tidos y que sirve de arranque a un guión basado en una novela de la popular escritora Corín Tellado.

Llamarada

Nacionalidad : Norteamericana. Director: James Neilson, Intérpretes: Raquel Welsch, James Stacy, Luke Askew.

Después de matar a su mujer, de la que estaba judicialmente separado, un hombre que padece trastornos mentales amenaza también a dos amigas de la víctima, que él cree influyeron en su decisión de abandonarle. El demente consigue llegar hasta una de las muchachas, pero la otra huye desde Las Vegas a Los Angeles, y allí se libra del criminal.

Una cita

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Sidney Lument. Intérpretes: Anouk Aimée, Omar Sharif, Lotte Lenya.

Un abogado se casa con una maniqui de vida desigual. Pronto el amor y los celos juegan alternativamente con la duda, una terrible duda, alimentada por la sospecha de una doble personalidad, mantenida angustiosamente hasta el desenlace.

Campeonato Local de Ajedrez del Centro Excursionista Eldense

TERCERA JORNADA

Montesinos, 1; Bauza, 0
Bernabé, 1; Palao, 0
Pina, 1; Sáez, 0
Vidal, 1/2; César, 1/2
Albert, 0; Arráez, 1
Moya, 0; Ignacio J., 1
Herrero, 1/2; Ignacio P., 1/2
Verdú, 1; Bañón, 0
Romero, 1; Maestre, 0
Gil, 1/2; Marín, 1/2
Catalán, 0; Povedano, 1
Martínez, 1; Escandel, 0
V. Martí, 0; Otelo, 1
Emiliano, 0; Sempere, 1
Sánchez, 1; J. Martí, 0

Se alquila

ENTRESUELO propio para oficina orientación mediodía y BAJO comerciol toda fachada con identica orientación

Situada en Moscardo, 11 Razón: Teléfono 38 21 54

Venta de parcelas "La Torreta"

2.000 ptas. mensuales sin entrada

Teléfono 38 19 30 - ELDA

Se vende CHALET

a Estrenar de 200 m² con terreno de 1.400 m² vallado junto a la Ciudad Deportiva del Centro Excursionista.

Razón: Dos de Mayo, 29 (Troquelado)

Se vende

Económico

RAZON:

Teléfono 38 03 65 (Días Laborables)

Página 9

Una evocación de Unamuno en Elda, en "ABC"

El escritor monovero José Alfonso ha publicado en el diario madrileño "Abc" un breve pero enjundioso artículo rememorativo de la estancia del insigne don Miguel de Unamuno en Elda, en 1932, en ocasión de las fiestas commemorativas del centenario del natalicio de Castelar, que celebró nuestra ciudad y en las cuales fue inaugurado el monumento al insigne tribuno.

El cariño que Castelar dispensó siempre a Elda, a la que consideraba como "su pueblo", a pesar de no haber nacido

Agrupación Sindical de Fabricantes de Calzado

ASAMBLEA GENERAL ORDI-NARIA

El próximo día primero de diciembre, a las 6,30 de la tarde, la Agrupación celebrará una Asamblea general ordinaria, en la sede social, Avenida de Chapi, 13. En dicha sesión, entre otros asuntos, se tratará de la aprobación de las cuentas generales hasta septiembre del corriente año y del presupuesto de ingresos y gastos para el año próximo, dándose lectura de la Memoria de la Agrupación.

ASESORIA JURIDICO-LABORAL

Se ha creado el Servicio de Asesoría Jurídico-Laboral de la Agrupación, designándose para el cargo al letrado del Colegio de Alicante don Antonio Berenguer Valero, quien se ocupará, entre otros asuntos, de la redacción de circulares de carácter legal, difusión de trabajos de indole jurídica y resolución de las consultas que de forma oral o escrita le formulen los miembros de la Agrupación. En Elda recibirá visitas los lunes, jueves y viernes, de 18,30 a 20,30.

SERVICIO DE TRADUCCIONES

La Agrupación ha creado un servicio de traducción de telegramas, facturas y corresponden cia, completamente gratuito para sus miembros. De momento, dicho servicio se concretará a los idiomas francés, inglés y alemán. Quedan excluidos del Servicio los folletos, catálogos, revistas, etc., si bien podrán realizarse estas traduciones previo concierto.

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º Teléfono 38 02 12

Impreso en Sue de Such, Serra y Gía Avenida de Orihuela, 51 - Alicante aquí, cariño que aunado con una singular devoción era correspondido por las gentes eldenses, justificaba ampliamente este homenaje. Y entre los actos más brillantes de estas fiestas figuraba la intervención de Unamuno en el Teatro Castelar, totalmente abarrotado, leyendo un párrafo de la obra de Castelar "Recuerdos de Elda o las fiestas de mi pueblo" y seguida mente comentándolo con su ori ginal prosa, sembrada de sus clásicas paradojas y con la profundidad de pensamiento que le ha calificado como una de las más preclaras mentes de nuestra época.

José Alfonso, testigo y notarío de la conferencia, la tomó
integra y fielmente, reproduciéndola no hace muchos años en
las grandes páginas de "El Español" de Juan Aparicio. Ahora,
en "Abc", ha espigado unas
cuantas frases unamunianas en
Elda, como ésta tan sincera, tan
concreta y tan actual:

concreta y tan actual:

"Tenía Castelar a Elda un amor casi físico. Un amor de gran cristiandad en parte y de paganía en mayor parte. ¡Natural! Esta tierra vuestra incita mucho a la paganía. Hay luminosidad y hay un contento de vivir que a los que venimos de fuera no deja de chocarnos."

José Alfonso, ese monovero que ha dividido su corazón entre su tierra natal, la eterna figura de Azorín y la Elda en la que han nacido varios de sus nietos y en la que se le quiere, ha lanzado una vez más, elo giosamente, el nombre de Elda a toda España.

Y nosotros creemos que Elda debe algo, una gran gratitud, a quien tanto ha escrito sobre ella y siempre con el elogio y el cariño más espontáneos y sinceros.—A. NAVARRO

Venta de PISOS

llave en mano
en Elda
Avenida Alfonso XIII, 2
y Virgen del Remedio
Sr. Ballester
Teléfono 38 19 30

794)7

Conferencia de Roque Olsen en Elda

Organizado por la Agrupación Cultural Deportiva Eldense de E. y D., se celebró un acto cultural-deportivo en el salón de actos de la Casa Sindical, en el cual pronunció una interesan te conferencia, sobre el tema "El fútbol de ayer y de hoy", el entrenador del Elche C. de F., Roque Olsen.

El acto había despertado gran interés, acudiendo numeroso público, formado en buena parte por alumnos del curso que está desarrollando la Escuela Local de preparadores. En la mesa figuraban el concejal delegado de Deportes don Camillo Valor Gómez; Concejal de Cultura don Lutgardo Sánchez Lorenzo; presidente de la Agrupación don Valentín Pérez Jover; secretario de la Delegación Co-

marcal Sindical, don Benjamín Merino Diego Abarca; presidente del Elche C. de F., don Manuel Martínez Valero.

Abrió el acto el señor Pérez Jover, manifestando que esta conferencia respondía al doble carácter deportivo y cultural de la Agrupación, cuya trayectoria deseaban continuar, por lo que a éste seguirían otros actos de igual importancia en estos aspectos.

Seguidamente, don Santiago Gambín, locutor deportivo de Radio Elche, hizo la presentación del conferenciante.

El señor Olsen desarolló de una forma amena y fácil su intervención, recordando evocaciones de los equipos en que había actuado, principalmente en Argentina, y resaltó su constante afán de adquirir conocimientos técnicos, procurando asistir a los entrenamientos de clubs, entre los que citó a varios de Inglaterra y de países socialistas, y ampliando lo apren dido para hacer más eficaz su labor.

Hizo alusión a la forma en que en algunos países extranjeros se cuida a los jóvenes valores que apuntan excelentes condiciones para el fútbol, observándolos y cuidándolos, para mejorar la calidad de los clubs y, sobre todo, de la selección nacional de cada país.

El señor Olsen fue muy aplau dido, entablándose un animado coloquio entre el conferenciante y asistentes, en el que aquél respondió acertadamente las cuestiones que se le plantearon.—A. NAVARRO

La Asociación General de Padres de Familia canalizará los premios de Natalidad y Promoción Familiar

El Ministerio de Trabajo a tra vés del Instituto Nacional de Previsión tiene establecidos los premios de Promoción Familiar y de Natalidad con destino a aquellas familias que se consideren acreedoras a los mismos. Para facilitar la presentación de solicitudes de estas familias, la Asociación General de Cabezas de Familia de Elda propondrá al citado Instituto los casos que lleguen a su conocimiento y los que se le comuniquen dentro del plazo fijado para cada uno de estos premios.

Al Premio Promoción Familiar pueden optar los matrimonios y familiares que se hayan destacado en la promoción familiar, considerándose las circunstancias de número de hijos, educación y formación de los mismos, méritos por acciones rele-

vantes de orden personal y social, dificultades de igual orden

superadas por la familia, etc.

Al Premio de Natalidad pueden concurrir los matrimonios con mayor número de hijos habidos en la fecha del 2 de noviembre de 1971 y los que en dicha fecha tengan mayor número de hijos vivos, siempre que se dé la ciscunstancia en éstos de que hayan tenido un hijo a partir de la fecha de la convocatoria anterior (2-11-70) que sobreviva en la del concurso para el que se solicita el premio

Los interesados en concurrir a estos concursos podrán dirigirse al presidente de la Asociación General de Cabezas de Familia, don Manuel Ruzafa Azorín, en la Casa Sindical o en el Ayuntamiento de Elda, a horas hábiles.